



ASM 2011 Meisterschule des Monats



BBZ Arnsberg (Berufsbildungszentrum der Handwerkskammer Südwestfalen)

Ansprechpartnerin: Rebecca Kortz

Altes Feld 20 · 59821 Arnsberg

Tel. (0 29 31) 87 73 09

rebecca.kortz@hwk-swf.de

www.hwk-suedwestfalen.de

Der gute Ruf des Berufsbildungszentrums (BBZ) Arnsberg der Handwerkskammer Südwestfalen macht an den Kammerbezirksgrenzen nicht Halt. Die Kfz-Meisterschüler entstammen dem gesamten Bundesgebiet.

Doch damit nicht genug. Die Qualität der Kfz-Weiterbildung und die umfassende technische Ausstattung sind international bekannt. So war und ist das BBZ in zahlreiche internationale Schulungsprojekte integriert. Dazu gehören Weiterbildungsangebote in Afrika und Australien sowie Kooperationen mit den Carl-Duisberg-Centren – zudem trainieren regelmäßig Dozenten aus Malaysia im Bereich der Kfz- und der Automatisierungstechnik in Arnsberg.

Im Bereich Kfz- und Nfz-Technik durchlaufen im Jahresschnitt rund 150 Absolventen ihre Meistervorbereitung. Die Kurse werden mehrheitlich in Vollzeit angeboten. Für Kfz-Profis, die ihren Meisterbrief berufsbegleitend erwerben möchten, findet der Teilzeitlehrgang als Wochenendschulung freitagnachmittags bzw. samstags statt.

1981 startete die Meisterausbildung in Arnsberg. Gegenwärtig kümmern sich 14 festangestellte Mitarbeiter um die Weiterbildungsangebote. Den Praxiseinheiten wird viel Fläche eingeräumt. Auf 2.500 Quadratmetern haben 50 Schulungsfahrzeuge, 48 Schulungsmotoren, 80 Motortestgeräte sowie ein Lkw-Leistungsprüfstand Platz.

Lehrer des Monats



Dipl.-Ing. Werner Köster

Ihre Funktion?

Leiter der Abteilung Kfz- und Nfz-Technik im BBZ Arnsberg.

Seit wann in der Ausbildung?

Ich bin seit 1989 in der Ausbildung tätig.

Warum ein Lehrberuf?

Die Passion fürs Unterrichten wurde mir in die Wiege gelegt. Werner Köster jun. ist sozusagen in die Fußstapfen seines Vaters, Werner Köster sen., getreten.

Lieblingsfahrzeug?

Mich fasziniert der Smart forfour.

Motto?

Mich treibt an, dass man mit Fachkompetenz überzeugen kann!



Perfektes Handling, souveräne Dynamik.

SACHS gibt Sicherheit.



Stoßdämpfer und Kupplungen tragen entscheidend zur Gesamtdynamik eines Fahrzeugs bei. SACHS Stoßdämpfer sorgen für optimalen Fahrbahnkontakt und SACHS Kupplungen übertragen die Motorleistung zuverlässig vom Motor auf die Räder. Für höchste Fahrsicherheit und mehr Komfort.

SACHS ist eine Marke von ZF

www.zf.com


SACHS